



Entrevista / Ricardo Monreal (Coordinador Senadores-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Tras la detención de Ismael ‘El Mayo’ Zambada y de Joaquín Guzmán López, a mí me huele más a un arreglo institucional o quizás hasta traición que alguna labor de inteligencia de las propias agencias. Es muy extraño que se trasladen en una avioneta, que salgan de Sonora con un solo piloto, en algún lugar fueron por los otros dos pilotos, y llegando a Santa

Teresa, cercano a El Paso, ya haya agentes del FBI esperándolos. Es extraño, no funciona así este tipo de pesquisas o de cumplimiento de órdenes de aprehensión contra personas vinculadas al crimen organizado. La DEA tiene una relación no buena con el gobierno mexicano, porque el gobierno mexicano no los dejó hacer lo que venían haciendo sin pudor, sin

**RICARDO MONREAL**

Senador Morena

3.5 - TAMAULIPAS, REYNOSA XEOR 1390 - VERACRUZ, COATZACOALCOS XHEOM 5

escrúpulos y con una violación flagrante a la soberanía. Este episodio viene a derribar el argumento de los republicanos contra el gobierno mexicano de que protege, promueve o al menos tolera a los cárteles de las drogas”.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfqdYyED_wpEsDE5zaF-iQQBsLoFEM-tGpGIT21I99fdnQ?e=gD3LUQ